

## Presse Nationale

### > Politique



#### Modification de la Constitution : Le Chef de l'Etat devant les députés en mars

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a, à l'occasion des échanges de vœux du nouvel an avec les militants de son parti, le 1er février 2020 à Abidjan, réitéré sa volonté d'apporter des modifications dans la loi fondamentale de la Côte d'Ivoire. Il a donc annoncé qu'il ira devant les députés, au mois de mars 2020, pour des propositions d'ajustement technique dans la constitution.



#### Visite du Chef de l'Etat à Sakassou : Ouattara prône l'union des Ivoiriens et le rassemblement des enfants d'Houphouët-Boigny

Le Président de la République, Alassane Ouattara a rendu une visite de courtoisie à la reine des baoulé. Après un entretien privé entre la reine et lui, le Président Alassane Ouattara a échangé avec les chefs traditionnels. Il en a profité pour remercier tous ceux qui ont pris l'engagement, depuis le 06 décembre 2019 à Yamoussoukro, de rencontrer le président du PdcI-Rda, Henri Konan Bédié, afin de lever les malentendus. « Il est important que tous les enfants d'Houphouët puissent se retrouver pour consolider cette cohésion », a-t-il déclaré.



#### Visite du Chef de l'Etat à Sakassou : Ouattara promet de bitumer l'axe Tiébissou-Sakassou

Lors de sa visite à Sakassou, le 1er février 2020, le Président de la République, Alassane Ouattara a promis de bitumer la route Sakassou-Tiébissou, un tronçon long de 33 km dans la période de 2020 à 2025. Et d'ajouter que tous les chefs-lieux de départements seront reliés par des voies bitumées.



#### Visite privée du Chef de l'Etat à Sakassou, la reine Baoulé à Alassane Ouattara : « Le peuple Baoulé se tiendra à vos côtés en toutes circonstances »

Le Président de la République, Alassane Ouattara était le 1er février à Sakassou pour une visite privée à la reine des baoulé, Nanan Akoua boni II. Sa majesté Nanan Akoua boni II a félicité le Président Ouattara pour la conduite des affaires de l'Etat. « Le peuple Baoulé dans son écrasante majorité, se tiendra à vos côtés en toutes circonstances », a-t-elle assuré.



#### Politique nationale : La reine baoulé souhaite une réconciliation Bédié-Ouattara

Nanan Akoua boni II, reine des baoulé, a émis le vœu de voir le Président Alassane Ouattara et son aîné, par ailleurs, président du parti démocratique de côte d'Ivoire (PDCI), Henri Konan Bédié, se fréquenter à nouveau et revivre leur fraternité d'antan. C'était, le 1er février à Sakassou lors de la visite du Chef d'Etat à la reine des Baoulé.



#### Présidentielle 2020 : Kablan Duncan rassure le corps diplomatique

Au cours d'un déjeuner qu'il a offert aux diplomates en sa résidence, le 1er février 2020 à Grand-Bassam, le Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan, a rassuré le corps diplomatique de la bonne tenue de l'élection présidentielle de 2020. « Le gouvernement ivoirien mettra tout en œuvre pour garantir un climat de paix et de sécurité, dans la perspective de l'élection présidentielle de 2020 », a-t-il dit.

### > Société



## Approvisionnement en eau potable : L'ONEP vise un taux de 95% en 2020

Dressant le bilan des activités de l'Office national de l'eau potable (ONEP), son directeur, Berthé Ibrahima a annoncé que sa structure, vise un taux de desserte en eau potable de 95% en 2020. Indiquant que le taux d'accès actuel à l'eau potable est de 82% et qu'il était de 62% en 2015.



## 24ème édition de la Journée nationale de lutte contre les feux de brousse : Colonel Elvire Zouzou dévoile des techniques pour sauver les forêts

La ville de Nassian a accueilli, le 31 janvier 2020, la 24ème édition de la Journée nationale de lutte contre les feux de brousse. La représentante du ministre des Eaux et Forêts, le Colonel Elvire Zouzou, par ailleurs, directrice générale des Forêts et de la Faune a invité les populations à s'approprier des techniques simples, en vue d'atteindre l'objectif zéro feu de brousse et sauver les forêts.



## Réconciliation : Mariatou Koné dépêche une équipe à Bouaflé

Le ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale, et de la Lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné, a dépêché une équipe, le 30 janvier 2020 auprès des communautés baoulé d'Adahikro et Bissa à Garango (Bouaflé), suite au conflit survenu récemment entre lesdites communautés, causant de nombreux dégâts matériels et occasionnant 36 blessés.



## Grand ménage: Anne Ouloto et ses services nettoient l'ex-casse d'Adjamé

Pour la 36e édition de l'opération nationale de propreté publique dénommée le "Grand ménage", le ministère de l'Assainissement et de la Salubrité (Minass), avec à sa tête Anne Désirée Ouloto, et de nombreuses organisations bénévoles de la salubrité ont nettoyé de fond en comble l'ex-casse d'Adjamé. Les carcasses et épaves de voitures, les pneus usés, les étals de fortune qui l'enlaidissaient ont été enlevés, sous le regard à la fois interrogateur et approuvateur des occupants.

### A l'International

#### > Société



## Les pays africains sur le pied de guerre face au coronavirus

Face à l'épidémie de coronavirus apparue en décembre à Wuhan, dans le centre de la Chine, qui a déjà fait 360 morts et contaminé plus de 17 000 personnes, plusieurs pays africains ont annoncé des mesures de précaution sanitaires supplémentaires, ainsi que des rapatriements. C'est le cas du Maroc et de l'Egypte qui ont rapatrié des ressortissants. Le Burkina Faso a, quant à lui, demandé aux Chinois qui désirent se rendre au Burkina de repousser leur voyage. Le Botswana vient de détecter cinq cas suspects, en provenance de Wuhan, qui viennent d'être placés en quarantaine.



## Coronavirus : l'Afrique met la Chine en quarantaine

Royal Air Maroc, RwandAir, Kenya Airways,... six des huit compagnies aériennes africaines qui desservent la Chine, en proie à une épidémie de coronavirus, ont décidé de suspendre leurs liaisons. Ethiopian Airlines et Air Algérie ont choisi de maintenir leurs vols. L'épidémie de coronavirus apparue en Chine prend de l'ampleur. Le nombre de personnes contaminées y a augmenté, dépassant les 11 700 et faisant plus de 300 morts, selon les autorités chinoises. Conséquence, l'OMS a décrété jeudi 30 janvier l'« urgence de santé publique de portée internationale ».

### Vu sur le Net

#### > Politique



## Côte d'Ivoire : la dépouille du Colonel Issaka Ouattara arrivée à Abidjan

La dépouille du colonel Issaka Ouattara dit (Wattao) décédé à New York aux États-Unis le 05 janvier dernier, où il séjournait pour des soins, est arrivée ce dimanche 02 février à Abidjan. Des membres du gouvernement, autorités militaires et religieuses ainsi que des membres sa famille étaient présents à l'aéroport international Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan pour accueillir sa dépouille. Un moment de recueillement et de prière a été observé pour le repos de l'âme du défunt avant le transfèrement de sa

## Agence de Presse

### > Politique



#### Présidentielle ivoirienne: la date de désignation du candidat du RHDP sera connue en février

Le Conseil politique du Rassemblement des Houphouëtistes pour la démocratie et la paix (RHDP, coalition au pouvoir en Côte d'Ivoire, se réunira en ce mois de février pour arrêter la date de la désignation de son candidat à l'élection présidentielle d'octobre 2020, a annoncé dimanche à Abidjan, le Président ivoirien Alassane Ouattara qui préside ce parti politique. « (...) Je vous exhorte donc à l'union, à la solidarité et au renforcement de l'esprit d'équipe. Investissez massivement le terrain et encouragez nos compatriotes à se faire établir leurs documents d'état civil et leurs cartes d'identité en vue de l'enrôlement électoral », a dit M. Ouattara qui s'exprimait lors d'une cérémonie d'échanges de vœux avec les militants de son parti.

### > Economie



#### Les prix à la pompe des carburants inchangés pour le 8è mois consécutif

Les prix du litre de l'essence sans plomb et du gasoil sont restés inchangés pour le huitième mois consécutif, a-t-on constaté. Selon une note d'information du ministère du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables, le prix du litre du gasoil et celui de l'essence super sans plomb sont maintenus pour le mois de février 2020 respectivement à 615 FCFA et à 630 FCFA. La dernière hausse du prix du litre de l'essence sans plomb a été enregistrée à mai 2019 tandis que celle du gasoil a été faite en avril de la même année, rappelle-t-on.



#### Tourisme : « Sublime Côte d'Ivoire » va atteindre sa vitesse de croisière en 2020 (ministre)

Le ministre ivoirien du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, assure que la stratégie "Sublime Côte d'Ivoire" visant à faire du pays un hub touristique, va atteindre sa vitesse de croisière en 2020. M. Siandou Fofana s'exprimait, le vendredi 31 janvier 2020, à la faveur d'une cérémonie de présentation des vœux des acteurs du secteur à son endroit. A cette occasion, il a décliné la réalisation de grands chantiers du secteur du tourisme en 2020.

### > Société



#### Plusieurs tonnes de produits prohibés incinérés à Odienné

L'administration régionale des douanes à Odienné a procédé à l'incinération de plus de 14 T de marchandises prohibées, dont 8,9 T de médicaments contrefaits saisis au cours de l'année 2019. Estimées à plus de 50 millions de FCFA, ces marchandises comportaient également des pommades et des savons de contrebande, toutes passées au feu, vendredi, à la décharge municipale.

### > Sport



#### Le stade d'Ebimpé réalisé à 99% présenté au COCAN 2023

Le stade d'Ebimpé, dans la périphérie nord d'Abidjan, devant abriter des compétitions de la Coupe d'Afrique des nations (CAN 2023), est réalisé à 99%, selon le Bureau national d'études techniques et de développement (BNETD) qui l'a annoncé, vendredi, suite à un séminaire tenu les 23 et 24 janvier sur la revue des projets du comité d'organisation de la Coupe d'Afrique des nations (COCAN 2023) portant évaluation des infrastructures sportives et non sportives. Ont pris part à cette réunion, les 13 commissions techniques du COCAN 2023, le Bureau national d'études techniques et de développement et l'entreprise chinoise en charge des travaux.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.